
Consiglio Comunale INT 284 / 2021

INTERPELLANZA 

OGGETTO: RIMOZIONI AUTO: SI COME SANZIONE MA NO AL GIOCO DELL'OCA

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

PREMESSO CHE 

durante l'ultima campagna elettorale per l'elezione del Sindaco, a Torino, il Movimento 5 Stelle
sosteneva di voler adottare la tolleranza zero per la malasosta non per fare "cassa", ma per eliminare
il  malcostume  di  lasciare  l'auto  in  sosta  in  qualsiasi  luogo  compresi  posti  invalidi,  ospedali,
marcipiedi etc etc;

APPRESO CHE 

molti cittadini hanno segnalato che non esiste piu' un numero telefonico unico per avere prontezza
di  eventuali  rimozioni  subite  e  che,  invece,  sul  territorio  operano  numerose  ditte  incaricate  di
supportare la polizia locale in caso di rimozione/sequestro/fermo;

APPRESO ANCORA CHE

alcuni cittadini segnalano che le ditte incaricate portano i veicoli presso i loro depositi in parti della 
città a volte opposte al luogo dell' infrazione e che in alcuni casi non prevedano le consegne delle 
auto h24; 
 

INTERPELLA

La Sindaca e l'Assessore competente per conoscere:

1) quali siano le motivazioni addotte per giustificare una tale scelta organizzativa che ha creato 
disguidi ai cittadini che subiscono la rimozione dell'auto, per le ragioni sopra esposte;

2) per quale ragione sia sia optato di avvalersi  di ditte sparse in piu' luoghi, senza un 

Pag 1 di 2



coordinamento unico tra di loro, costringendo i cittadini che richiedono tali  interventi di rimozione 
ad attendere,  a volte anche per tempi piuttosto lunghi, carri rimozione che spesso arrivano dalla 
parte opposta della città e non secondo una logica di vicinanza al lugo della richiesta.

Torino, 24/05/2021 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Raffaele Petrarulo
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